

国際ロータリー 第2620地区 2023-2024 年度ガバナー

中村 皇積

2024/03 Governor's Monthly Letter

— 奉仕プロジェクトにも継続と変化を

ステファニー・アーチック国際ロータリー会長エレクトから 2024-25 年度のテーマ「The Magic of Rotary」と年次目標が発表されました。何だもう次年度の話かと思われるかもしれませんが、掲げられた 12 の目標を見ると、ここ数年国際ロータリーが強調してきたものであり、継続と変化の潮流に沿った内容となっています。各クラブが独自のアプローチでこれを推進することで世界に広がるロータリーのネットワークを最大限に活用することができます。

近年のアンケートによるとロータリーライフを満足なものとする最大の要因は「クラブでの体験」にあるそうです。クラブに在籍しているからこそ得られる体験は、会員を惹きつけ更なる意欲を喚起します。そして、それは「ストーリー」となって語り継がれ、周囲にロータリーの魅力を伝播します。

これは奉仕プロジェクトの計画・立案・実施にも当てはまります。地域のニーズに即し、プロジェクトはどのような成果やインパクトをもたらすか、地域社会の持続的な発展につながるかも大切ですが、さらに会員のニーズにも沿っているかも大切にしたいものです。奉仕プロジェクトについて満足度調査や希望をアンケートにすると効果的です。前回プロジェクトの参加率も参考になりますね。

今月は P E T S や補助金管理セミナーも開催されますので既存事業を点検する、あるいは新たなプロジェクトを計画する格好の時期となります。

— インターシティミーティングの魅力

静岡第5グループを皮切りにインターシティミーティングの季節となりました。ホストクラブにおかれましてはそれぞれが役割を担い、一つになる良い機会ですね。

このインターシティミーティング、皆様はどのような機会と整理されているでしょうか。様々な視点があるかと思いますが、私はこのように理解して毎年楽しみにしています。

私たちはクラブのみを基盤としてロータリーを実践しているものではありません。それぞれがクラブを通じて涵養するロータリー精神を個々の職業生活、社会生活例えば製品づくり、お客様、取引先、街角で、時には交差点でお困りの人に声をかける、そんなあらゆるシーンで日々実践しています。

ロータリーや職場を離れたところで社会的に意義深い活動をされている方や、ある団体を熱心に支援されている方もおいでです。あるクラブの調査では会員の6割がロータリー以外に社会に向けて活動をされていたそうです。

そのような地域の I serve が一堂に会し、語り合い、更なる意欲を高める機会だからこそインターシティミーティングは値打ちがあると思います。次なる行動につながるよう、ご盛會を心より祈念申し上げます。

地区幹事のつぶやき

ハッシュタグキャンペーンの第2四半期集計報告を裏に掲載しております。
まだ投稿されたことの無いクラブの皆様にも是非ハッシュタグを付けて
ロータリー活動の発信をしていただければと思います。

#rid2620 #rid2620クラブ名

上記ハッシュタグを付けてFacebook、X(旧Twitter)、Instagramに投稿をお願いいたします。

地区幹事 青木悠樹



ハッシュタグキャンペーン第2 四半期集計報告

X(旧 Twitter)	2023年10月	2023年11月	2023年12月	累計
御殿場 RC	3		1	4
清水中央 RC	10	1		11
藤枝南 RC	2	1	1	4
合計	15	2	2	19

Instagram	2023年10月	2023年11月	2023年12月	累計
甲府南 RC	3		2	5
せせらぎ三島 RC		1		1
御殿場 RC	3			3
静岡 RC	3	16	3	22
藤枝南 RC	1			1
浜松西 RC	10	5	17	32
浜松ハーモニー RC	1	5		6
合計	21	27	22	70

Facebook	2023年10月	2023年11月	2023年12月	累計
富士吉田 RC	2	2	5	9
大月 RC		2	3	5
都留 RC	4	3	1	8
甲府西 RC	5	2	3	10
甲府南 RC	6	9	5	20
伊豆中央 RC	5	6	3	14
沼津 RC	3	2	1	6
沼津北 RC	4	4	3	11
静岡 RC	5	4	4	13
焼津 RC		3	3	6
浜松南 RC	2		2	4
合計	36	37	33	106

総合計	2023年10月	2023年11月	2023年12月	累計
富士吉田 RC	2	2	5	9
大月 RC	0	2	3	5
都留 RC	4	3	1	8
甲府西 RC	5	2	3	10
甲府南 RC	9	9	7	25
伊豆中央 RC	5	6	3	14
せせらぎ三島 RC	0	1	0	1
沼津 RC	3	2	1	6
沼津北 RC	4	4	3	11
御殿場 RC	6	0	1	7
静岡 RC	8	20	7	35
清水中央 RC	10	1	0	11
焼津 RC	0	3	3	6
藤枝南 RC	3	1	1	5
浜松南 RC	2	0	2	4
浜松西 RC	10	5	17	32
浜松ハーモニー RC	1	5	0	6
総合計	72	66	57	195

今年度会長の「挨拶、「中良きことは美しき哉」
今年度はメンバー間の親睦の機会を増やしていかれるという会長の方針も、
私にとっては楽しみの一つ
親睦会で絆を深め本音を言い合う事の出来るフラットな人間関係が、
クラブの更なる活躍にも繋がりますね
#ri2620 清水中央 #ri2620 #親睦会

清水中央 RC

今日 10月24日は世界ポリオデーです
微力ながら寄付をさせていただきました
早くこの世界からポリオが根絶することを願っております
私も寄付したい！という方は、下記リンク先でお願いします
<https://www.endpolio.org/ja/shi-jie-poriodo>
#ri2620 甲府南 #2620 甲府南 # 甲府南 rc # ロータリークラブ
#kofusouth #rotary #rotaryclub #endpolionow

甲府南 RC



一部の投稿をご紹介します >>>

静岡第5グループ インターシティミーティング



令和6年2月18日(日) グランドホテル浜松において、中野祐介浜松市長・中村皇積ガバナー・中村正邦パストガバナー・安間みち子パストガバナーをお迎えし、12クラブ会員425名が参加して、岩崎伸次ガバナー補佐の元、浜北ロータリークラブがホストクラブとなり静岡第5グループインターシティミーティングが開催されました。

本年度のIMは「今こそ深めよう、ロータリアンの絆」をテーマに、浜松医療センターの矢野邦夫先生に「感染症～コロナ・ポリオなど～」と題してご講演をいただきました。

講演では、コロナ・インフルエンザ等の感染症についての解説とコロナ前とは異なる新しい生活の中での感染症対策、ワクチンの重要性、そしてポリオについてもお話いただき今後のロータリー活動の参考といたしました。

また、大懇親会では、チームブレндаによるポリネシアンショーを觀賞、会員もハカやダンスに参加して楽しいひと時を過ごし、クラブ間の垣根をこえた会員相互の親睦と絆を大いに深めました。

国際ロータリー 2620 地区会員数 ※2024年1月現在

	期首会員数	前月末会員数	当月末会員数	当月増	当月減	通算増	通算減	女性会員数
74クラブ	2820	2865	2871	17	11	131	80	256

各種報告事項は地区HPをご覧ください
スマートフォンのカメラでQRコードを読み取ってアクセスできます

